

■ 10月2日に、3年生が「米山寺ライスセンター」を見学させていただきました。餅つき体験もさせていただき、おいしいお餅もご馳走になりました。ライスセンターの皆様、ありがとうございました。



岩瀬地区陸上交流大会 5, 6年生選手、がんばりました

■ 10月3日に、鳥見山陸上競技場において岩瀬地区陸上交流大会が開催されました。苦しい練習に耐え頑張ってきた5,6年生が、練習の成果を出し切り、一生懸命競技することができました。当日、お手伝い・ご協力いただきました保護者の皆様、応援に駆けつけてくださいました保護者の皆様に感謝申し上げます。



6年修学旅行に行ってきました

10月20日(金)、日光方面に修学旅行に行ってきました。あいにくの天気でしたが、6年生は楽しい思い出をたくさん作ることができたようです。



10/28 おだぎりっ子発表会・児童引き渡し訓練

■ 10月28日におだぎりっ子発表会(地域開放授業参観)を開催します。当日は、各学年の発表や、合奏、合唱、図画や書写の展示があります。保護者・祖父母の皆様、地域の皆様、お誘い合わせの上、お出でください。多くの方々のご来校をお待ちしております。

おだぎりっ子発表会後、保護者の皆様は、「児童引き渡し訓練」を実施します。児童引き渡しカードをご持参の上、引き続き、訓練にご参加下さい。